

Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon Pimpin Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Panji R - CIREBON.UPDATES.CO.ID

Jun 9, 2024 - 08:11



KAB. CIREBON - Tercipta Kamtibmas aman pada malam minggu, di mana para remaja banyak berkumpul di salah satu tempat keramaian untuk menghabiskan malam panjang, seperti halnya di area Alun alun Arjawinangun yang mana di alun alun tersebut banyak tempat tongkrongan anak muda dan terdapat warung

warung yang menjajakan makanan maupun lainnya, sehingga para remaja yang datang dari beberapa wilayah kecamatan berkumpul di Alun Alun Arjawinangun, guna mengantisipasi adanya gangguan Kamtibmas di malam Minggu tersebut Kapolsek Arjawinangun AKP. Sumairi SH.M.Si beserta anggota menggelar Patroli C3, tawuran maupun geng motor, serta menertibkan Knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis atau Brong yang di laksanakan di perempatan Ibu kaban Desa Jungjang dengan cara memberhentikan pengendara sepeda motor yang menggunakan Knalpot Brong, dan dalam kegiatan tersebut juga Kapolsek Arjawinangun beserta anggota Polsek Arjawinangun memberikan pembinaan serta himbauan himbauan Kamtibmas kepada para masyarakat maupun kepada remaja agar tetap menjaga Kondisipitas yang aman kondusip terutama di malam hari, oleh karena itu Polsek Arjawinangun selalu mengantisipasinya, selain itu juga Polsek Arjawninangun menertibkan kendaraan yang knalpotnya Blong yang dapat mengganggu ketertiban umum dengan memberikan pembinaan agar di ganti sehingga masyarakat maupun remaja mengerti dan memahaminya tentang larangan penggunaan knalpot Brong. Minggu, 09/06/2024

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni S.IK, S.H, MHKapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon AKP. Sumairi SH.M.Si mengatakan Alun alun merupakan salah satu lokasi tempat berkumpul para remaja dari berbagai wilayah kecamatan, oleh karena itu guna menghindari adanya gangguan Kamtibmas terutama pada malam hari, Polsek Arjawinangun menggelar patroli KRYD serta antisipasi C3, Geng motor serta tawuran, dengan demikian akan tercipta Kamtibmas yang aman kondusip, selain itu juga Polsek Arjawinangun menertibkan knalpot Brong atau bising yang selalu mengganggu ketertiban umum demi terciptanya Kamtibmas aman.